



# LUCHA COMBATIVA



ORGANO DE INFORMACION DE LAS FUERZAS UNIVERSITARIAS REVOLUCIONARIAS 30 DE JULIO , FUR \* 30

## ¡¡ EXTRA !!

### LA RESISTENCIA SE ORGANIZA:

# ESTUDIANTES MARCHAN EN MANIFESTACION



• ESTUDIANTES DE C.C. H.H. N.N. REALIZAN COMBATIVA MANIFESTACION EN APOYO A COMPAÑEROS EXPULSADOS.

**"NO PODEMOS HACERNOS NINGUNA ILUSION DE LOGRAR LA VICTORIA SIN COMBATIR."**

*Che*

Tal como se había acordado en Asamblea General de Estudiantes de la Facultad de CC. HH. NN. se realizó, la noche del pasado jueves 26, una manifestación como muestra de solidaridad con los compañeros expulsados y exigiendo además, el retiro de los guardias nacionales que las autoridades pretenden enquistar en el seno de nuestra Universidad.

La manifestación surgió -como todas las medidas de hecho que le sigan- en un contexto bien definido: La agudización de la lucha de clases en el país.

El Movimiento Popular está atravesando - por un período de depuración ideológica, depuración de las corrientes reformistas y revisionistas de todo pelaje que, a medida que avanza el proceso revolucionario en nuestro país, van quedando relegadas como alternativas políticas para las masas populares, debido a lo inconsecuente de sus planteamientos políticos y su manifiesto oportunismo pequeño-burgués. Tal es el caso de los Jesuitas y su "Universidad para el cambio Social". Es a partir de aquí que los señores de la UCA se ven obligados a definirse y poner a su Universidad al servicio del gobierno-fantoches de molina, fiel sirviente de las clases explotadoras. La expulsión de los cuatro compañeros -- es parte de esa definición -tomada con decisión y firmeza- ya que éstos cuestionan la "nueva" línea política de las

autoridades por considerarla cómplice - de la fase reformista de la estrategia contrainsurgente desatada por el Imperialismo norteamericano a través de los gobiernos títeres de América Latina.

La expulsión de los compañeros obedece, pues, a motivos ideológicos y no a los sucesos que pasaron en el Cursillo de Admisión.

En cuanto a la presencia de los guardias ello obedece a la forma de corresponder de parte del gobierno al apoyo brindado por la UCA al Primer Proyecto de Transformación Agraria.

La manifestación del jueves por la noche es la respuesta del estudiantado ante la represión desatada por las autoridades; es la organización de la Resistencia de parte del combativo estudiante de la UCA.



ESTE CICLO LA UCA HA ESTADO DIFERENTE, DESDE QUE ENTRAMOS HAN HABIDO UN MONTÓN DE CUESTIONES "PELIS" Y OTRAS COSAS SE PRESENTAN BIEN TURBIAS. DICEN LOS CURAS QUE ES UN PERÍODO DE DEFINICIÓN DE LA UNIVERSIDAD, ...Y DE PLANO QUE ES CIERTO QUE SE DEFINIERON AL FIN, SÓLO QUE SE DEFINIERON A LA DERECHA, APOYANDO LOS PLANES REFORMISTAS DE LA TIRANÍA MILITAR Y EXPULSANDO ESTUDIANTES QUE SE OPOEN TANTO TEÓRICA COMO PRÁCTICAMENTE A SUS PLANTEAMIENTOS.



CON "DECISIÓN Y FIRMEZA" LAS AUTORIDADES PONEN EN PRÁCTICA "SU NUEVA DEFINICIÓN".

WALLONIA

EXPULSIÓN DE ESTUDIANTES

?

ADemás, trajeron "AYUDANTES" PARA VELAR QUE SUS ACUERDOS FUERAN RESPETADOS

"SANGUINARIUS MASACRUS REX" (CONOCIDO VULGARMENTE COMO GUARDIA NACIONAL) DARIENTE CERCANO DE LOS GORILAS, A DIFERENCIA DE QUE SE VISTEN DE GENTE.

VEÁSE ILUSTRACIÓN →



PELO IRSUTO ENVASELINADO

POCO SESO

OJO AVIZOR

MACHO ADULTO

BARRIGA

PIE LIGERO

MENOS SESO AUN

PELO LARGO

DISFRAZ DE ESTUDIANTE DE LA UCA

CACHORRO

ZAPATILLOS "CHIVOS"



¿PUEDO DAR MI OPINIÓN?

NO, YA TERMINÓ LA DISCUSIÓN.

VIENE LA ORDEN DE QUE LAS 2 PRIMERAS HORAS LAS TENEMOS QUE EMPLEAR EN LEER EL INFORME QUE DAN LAS "RESPETABLES AUTORIDADES" SOBRE LA EXPULSIÓN, ESTO PARA QUE TODOS ESTEMOS CONCIENTES DE QUE AQUÍ SE "HACE JUSTICIA"

LA EXPULSIÓN SE ORIGINABA POR EL APOYO DADO A UNA LUCHA REIVINDICATIVA DE LOS ESTUDIANTES DE NUEVO INGRESO, SIN EMBARGO, LAS LUCHAS POR NUESTROS INTERESES ESTUDIANTILES SON UNA NECESIDAD Y UN DEBER DE TODOS

ORGANIZADOS Y LUCHANDO COMBATIVAMENTE PODEMOS SER RESPETADOS, YA TUVIAMOS LOS PRIMEROS TRIUNFOS

GRACIAS A LA DENUNCIA Y AL REPUDIO DE LA GRAN MOVILIZACIÓN LOS ESBIRROS DE LA GN QUE PULULABAN POR LA UCA FUERON EXPULSADOS.

¡¡ FUERA LOS GUARDIAS !!



!!! NI UN PASO ATRAS HASTA LOGRAR EL REINGRESO DE LOS EXPULSADOS Y EL RETIRO TOTAL DE LOS GUARDIAS!!!